

Tebar Semangat Tahun Baru, Polres Purwakarta Gelar Kegiatan Baksos

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KLIKINDONESIA.ID

Jan 2, 2025 - 12:19



PURWAKARTA - Dalam semangat berbagi cinta kasih di awal 2025, Polres Purwakarta melalui Sat Samapta menggelar kegiatan bakti sosial (Baksos) kepada masyarakat.

Kegiatan ini bentuk kepedulian Polri kepada warga yang kurang mampu,

khususnya para lansia, tukang parkir serta pemulung dalam rangka menyambut bulan Rajab dan sekaligus memperingati Tahun Baru 2025.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui, Kasat Samapta, AKP Novian Yuga Prama menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya wujud nyata dari kepedulian Pori terhadap masyarakat. Tetapi juga sebagai refleksi nilai-nilai kemanusiaan dan kebersamaan yang selalu dijunjung tinggi dalam menyambut bulan Rajab dan tahun baru 2025.

"Kami ingin berbagi cinta dan harapan kepada masyarakat di awal tahun 2025 ini. Semangat kebersamaan yang tercipta menjadi pengingat bahwa cinta kasih dan perhatian adalah hadiah terbaik yang dapat diberikan kepada sesama," ungkap pria yang akrab disapa Yuga itu, pada Kamis, 2 Januari 2024.

Kegiatan tersebut dikatakan dia merupakan salah satu wujud Polres Purwakarta yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Dia juga mengajak masyarakat untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban wilayah demi Purwakarta yang aman dan kondusif.

"Semoga apa yang kami berikan ini bisa bermanfaat dan sedikit mengurangi beban masyarakat. Jangan dilihat dari besar dan kecilnya. Tapi ini merupakan bentuk kepedulian kami untuk saling membantu dan berbagi antar sesama," tutur Yuga.

Selain itu, menurutnya, kegiatan sosial seperti ini juga bertujuan untuk menumbuhkan empati dan kepedulian di antara anggota kepolisian.

"Kami ingin menjalin kedekatan emosional antara polisi dan masyarakat serta mengukuhkan citra positif kepolisian di tengah masyarakat." Ucap Yuga.

Ia menyebut, Sat Samapta Polres Purwakarta berencana untuk terus mengadakan kegiatan sosial serupa, menjangkau lebih banyak komunitas dan kelompok yang membutuhkan.

"Kami ingin membangun solidaritas serta menjalin sinergi antara kepolisian dan masyarakat, sehingga kehadiran polisi benar-benar dirasakan manfaatnya," Pungkasnya.